



Regierungsratsbeschluss vom 25. September 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Basler Gesangverein Konzert «Die Jahreszeiten»,
Oratorium von Joseph Haydn

P181324

1. Regierungsrätin Elisabeth Ackermann tritt in Ausstand.
2. Der Regierungsrat bewilligt dem Basler Gesangverein für die Aufführung der beiden Konzerte «Die Jahreszeiten» im Basler Münster im November 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 18'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Die Jahreszeiten», die am 17. und 18. November 2018 im Basler Münster stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 18'000 Franken bewilligt. Der Basler Gesangverein tritt für das Oratorium von Joseph Haydn (1732-1809) zusammen mit dem deutschen Orchester «L' arpa festante» und den Solistinnen und Solisten Sidonie Otto (Sopran), Jakob Pilgram (Tenor) und Stefan Zenkl (Bass) auf.

